

Atomausstieg: Ja oder Nein?

1.7.16

Inputreferate

Beat Jans – Nationalrat SP Basel-Stadt, Präsident der Schweizerischen Energiestiftung SES

Konrad Studerus – alt Kantonsrat CVP Menzingen, Vizepräsident der Aktion für vernünftige Energiepolitik Schweiz AVES

Ort und Zeit Bibliothek (Stadt- & Kantonsbibliothek) St. Oswaldsgasse 21, 6300 Zug

1. Juli, Beginn 18 Uhr

Apéro interculturel Freier Eintritt

Anmeldung erwünscht beschränkte Platzzahl!

Wer sind wir?

"First-Friday" ist eine Denkplattform für Gesellschaftsfragen. Jeweils am ersten Freitag des Monats laden wir zu Veranstaltungen über spannende, brennende oder auch tabuisierte Themen ein.

<u>Info</u>

Rupan Sivaganesan 079 911 22 22

Spenden PC 61-71584-3

## www.first-friday.ch

Am 27. November werden wir über die Atomausstiegs-Initiative der Grünen abstimmen. Sind die Meinungen bereits gemacht, oder lohnt es sich, die Argumente von Befürwortern und Gegnern noch einmal gegeneinander abzuwägen? Tschernobyl 1986 und Fukushima 2011 legen einen Atomausstieg nahe. Aber wie sieht es ohne AKWs mit der Versorgungssicherheit aus? Und was soll mit dem Atommüll geschehen, sowohl beim weiteren Betreiben wie auch beim Abschalten der Atomkraftwerke? Informieren Sie sich und diskutieren Sie mit!

